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- CONSIDERANDO a atnbulçáo de Iiscahzaçao do exercícro da
vereança:

, CONSIDERANDO as Informações que chegaram neste gabmete
através dos munícipes, de que no Jardlm Irala não há pontos de
recarga do cartão do transporte coíetrvo,

— CONSIDERANDO que os usuarios daquela região tem que se
descolar a pé até o Jardlm São Lulz, uma vez que os motorrstas
estão prorbrdcs pelas empresas de acertar dmhelro.
- CONSIDERADO que o consórcio RITMO (Próurbano) Já tem
conheclmento dos fatos atraves do protocolo de número
202003239:

, REQUEREMOS, na forma reglmental, que seia oficuada a
Prefertura MumcrpaI através & Transerp para que tome as
provrdências necessárias
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